

Brigada de Caballería don Glicerio González Dominguez. Reemplazo voluntario.—Retirado el 13 de mayo de 1962.  
 Brigada de Artillería don Víctor Ezquerro Gil. Colocado.—Retirado el 10 de mayo de 1962.  
 Brigada de Artillería don Fernando Gómez Santos. Reemplazo voluntario.—Retirado el 1 de mayo de 1962.  
 Brigada de Artillería don Matías Moreno Galindo. Reemplazo voluntario.—Retirado el 5 de mayo de 1962.  
 Brigada de Artillería don José Riquelme Ferrer. Reemplazo voluntario.—Retirado el 12 de abril de 1962.  
 Brigada de Artillería don Román Valdivieso Pérez. Reemplazo voluntario.—Retirado el 9 de mayo de 1962.  
 Brigada de Ingenieros don Pío Concha Urraca. Colocado.—Retirado el 5 de mayo de 1962.  
 Brigada de Intendencia don Aurelio del Amo Colino. Reemplazo voluntario.—Retirado el 15 de mayo de 1962.  
 Brigada de Sanidad don Pedro Martínez Díez. Colocado.—Retirado el 13 de mayo de 1962.  
 Sargento primero de Artillería don Máximo Miguel Mahamut. Colocado.—Retirado el 5 de mayo de 1962.  
 Sargento de Infantería don Augusto Miguel Díez. Reemplazo voluntario.—Retirado el 11 de mayo de 1962.  
 Sargento de Infantería don Juan Navarro Saldaña. Reemplazo voluntario.—Retirado el 29 de abril de 1962.  
 Sargento de Infantería don Miguel Núñez Moldón. Reemplazo voluntario.—Retirado el 11 de mayo de 1962.  
 Sargento de Artillería don Víctor Esteban Pérez. Reemplazo voluntario.—Retirado el 8 de mayo de 1962.  
 Capitán de Infantería don José Carreira Varela. Colocado.—Fallecimiento.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» núm. 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» núm. 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.  
 Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 23 de mayo de 1962.—P. D., Serafin Sánchez Fuentesanta.

Excmos. Sres. Ministros

*ORDEN de 23 de mayo de 1962 por la que se dispone el cese del Cabo primero de la Guardia Civil don Manuel Vázquez Vázquez en la Segunda Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.*

Ilmo. Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Cabo primero de la Guardia Civil don Manuel Vázquez Vázquez.

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en la Segunda Compañía Móvil de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial, con efectividad de 13 de junio próximo, día siguiente al en que cumple la licencia extraordinaria por enfermo que le fué concedida.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
 Madrid, 23 de mayo de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

*ORDEN de 25 de mayo de 1962 por la que se dispone la baja en el destino civil que ocupa en la actualidad y el pase a la situación de «en expectativa de servicios civiles» del Capitán de Ingenieros don Pedro Sard Ferriol.*

Excmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo cuarto de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172), párrafo cuarto del artículo séptimo del Decreto de 22 de julio de 1958, que desarrolla la Ley anterior («Boletín Oficial del Estado» número 189) y apartado b) de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 16 de febrero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 46), vista la instancia cursada por el Capitán de Ingenieros don Pedro Sard Ferriol, en la actualidad con destino civil en la Presidencia del Gobierno,

Instituto Nacional de Estadística, Delegación Provincial de Guipúzcoa, en suplica de que se le conceda el pase a la situación de «en expectativa de servicios civiles»; considerando el derecho que le asiste y a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles he tenido a bien acceder a lo solicitado por el citado Capitán, causando baja el mismo en el destino civil de referencia y alta en la situación de «en expectativa de servicios civiles», fijando su residencia en la plaza de San Sebastián (Guipúzcoa)

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años

Madrid 25 de mayo de 1962.—P. D., Ricardo Alonso Vega.

Excmos. Sres. Ministros

## MINISTERIO DE JUSTICIA

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra para la plaza de Secretario de la Sección cuarta de la Audiencia Territorial de Madrid a don Jose Maria de Encio y Cortés.*

Visto el expediente instruido para la provisión de la plaza de Secretario de la Sección cuarta de la Audiencia Territorial de Madrid, vacante por traslación de don José Sarabia Pérez, que la servía.

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en el artículo 11 de la Ley Orgánica del Cuerpo en su nueva redacción dada por la de 17 de julio de 1958, ha tenido a bien nombrar para desempeñarla a don José María de Encio y Cortés, Secretario de la Administración de Justicia de la quinta categoría, que ocupa el cargo de Secretario de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Burgos, por ser el concursante que, reuniendo las condiciones legales, ostenta derecho preferente para desempeñarla, cuyo funcionario continuará percibiendo el sueldo anual de 35.160 pesetas más las gratificaciones que legalmente le correspondan.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de mayo de 1962.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declara en situación de excedencia voluntaria a don Alberto Garcia Puertas, Auxiliar de la Justicia Municipal.*

Con esta fecha y por tiempo no inferior a un año se acuerda declarar en situación de excedencia voluntaria a don Alberto García Puertas, Auxiliar de la Justicia Municipal de tercera categoría, con destino en el Juzgado Municipal número 1 de Vigo (Pontevedra).

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de mayo de 1962.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*RESOLUCION de la Inspección General de la Dirección General de Sanidad por la que se jubila a don Pedro Sesé Rivas, Sirviente Técnico de la Escuela Nacional de Sanidad.*

Ilmo. Sr.: En armonía con lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1934,

Esta Inspección General, en uso de las atribuciones que le

confiere la Orden ministerial de 31 de marzo de 1958, ha tenido a bien declarar jubilado con el haber que por clasificación le corresponda a don Pedro Sesé Rivas, Sirviente Técnico de la Escuela Nacional de Sanidad, con el sueldo anual de 11.400 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, acumulables al sueldo, en julio y diciembre, por cumplir en 27 del mes en curso la edad reglamentaria para ello y en cuya fecha causará baja en el servicio activo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de marzo de 1962.—El Inspector general, Jefe de Personal, Andrés Díaz de Rada.

Ilmo. Sr. Ordenador de Pagos del Ministerio de la Gobernación.

## MINISTERIO DE TRABAJO

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se acuerda la jubilación forzosa de don Leoncio de la Fuente Serrano, Inspector técnico general de tercera clase con ascenso del Cuerpo Nacional de Inspección de Trabajo.*

Ilmo. Sr. Visto el expediente personal de don Leoncio de la Fuente Serrano, Inspector técnico general de tercera clase con ascenso del Cuerpo Nacional de Inspección de Trabajo, destinado en la Delegación Provincial de Barcelona; y

Resultando que según la partida de nacimiento que obra en el expediente personal de dicho funcionario, éste nació el día

24 de mayo de 1892, por lo que en igual fecha del año en curso cumple la edad de setenta años;

Resultando que a los efectos previstos en el artículo 58 del Reglamento de 21 de noviembre de 1927, y a tenor de lo establecido en las instrucciones dictadas por la Presidencia del Gobierno en 22 de mayo de 1942, se remite la documentación pertinente a la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas del Estado, dentro del plazo reglamentario.

Considerando que con arreglo a la base octava de la Ley de Funcionarios de 22 de julio de 1918 y artículo 87 del Reglamento para su aplicación de 7 de septiembre siguiente, la jubilación de los funcionarios civiles del Estado será forzosa por razón de la edad, habiéndose fijado ésta en setenta años por la Ley de 27 de diciembre de 1934, completada por la de 24 de junio de 1941.

Vistas las disposiciones legales citadas y demás de pertinente aplicación, así como lo informado por la Sección de Personal y Oficialía Mayor del Departamento.

Esta Subsecretaría, en uso de las facultades que le están conferidas por la norma segunda de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957 dada para la aplicación de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado ha tenido a bien acordar la jubilación forzosa de don Leoncio de la Fuente Serrano como Inspector técnico general de tercera clase con ascenso del Cuerpo Nacional de Inspección de Trabajo, con la clasificación que le corresponda y efectos del día 24 de los corrientes, en que alcanza la edad de setenta años.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de mayo de 1962.—El Subsecretario, Cristóbal Graciá.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### MINISTERIO DE JUSTICIA

*ORDEN de 26 de mayo de 1962 por la que se convocan oposiciones para cubrir plazas de Auxiliares penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, Sección masculina.*

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 331 del vigente Reglamento de los Servicios de Prisiones, y con el fin de proceder a la provisión de plazas vacantes de Auxiliares penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, Sección masculina, se hace preciso anunciar la oportuna convocatoria para proveer las citadas plazas, al propio tiempo que se dictan normas por las que habrá de regirse la oposición de referencia.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Se convoca oposición para proveer veinticinco plazas de Auxiliares penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, Sección masculina, más las vacantes que se produzcan hasta la terminación de los ejercicios, dotados con el sueldo anual de once mil ciento sesenta pesetas más una gratificación igual al sueldo, y otros emolumentos legales.

2.º Para tomar parte en la misma se requiere: Ser español, de estado seglar, haber cumplido la edad de veintiún años y no exceder de treinta dentro del plazo de presentación de instancias, carecer de antecedentes penales, observar buena conducta pública y privada, no haber sido separado de Organismo alguno dependiente del Estado, Provincia o Municipio, o, en su caso, haber obtenido la oportuna rehabilitación; ser adicto al Glorioso Movimiento Nacional y no padecer enfermedad física o infectocontagiosa ni defecto físico que le imposibilite para el ejercicio del cargo, debiendo reunir las condiciones físicas necesarias para la práctica del judo, asignatura obligatoria del curso a seguir en la Escuela de Estudios Penitenciarios.

3.º Los que deseen concurrir a la oposición bastará con que lo soliciten por medio de instancia dirigida a esa Dirección General. Las solicitudes deberán tener entrada en el Registro General de este Departamento dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», pudiendo ser presentada directamente en dicho Registro o bien en aquellos Organismos a que hace referencia la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958, debiendo ir acompañada del recibo de haber abonado a esa Dirección General (Habilitación de Material) la cantidad de doscientas pesetas en concepto de derechos de oposición, haciendo constar en la instancia expresa y detalladamente, que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas en el apartado segundo de esta Orden, referida siempre a la fecha de expiración del plazo señalado para la presentación de las instancias.

Los interesados deberán consignar, en su caso, el carácter con que cada opositor pretenda figurar en relación con lo dispuesto en la Ley de 17 de julio de 1947.

4.º Expirado el plazo de presentación de instancias, se publicará la relación de aspirantes admitidos y excluidos en el «Boletín Oficial del Estado». Después de publicadas las listas se nombrará el Tribunal por la autoridad competente, haciéndose pública su composición en el referido «Boletín».

5.º Seguidamente se señalará el local, día y hora en que se ha de verificar el sorteo de los opositores, para lo cual se formará una relación por riguroso orden alfabético de apellidos y se sacará a la suerte una letra, dándose el número uno al opositor que encabece la misma, y a partir de ella y de una forma correlativa, el correspondiente a los demás opositores.

El resultado de este sorteo se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», y el orden que en él se establezca servirá para todos los actos en que los interesados hayan de intervenir en esta oposición.

6.º La oposición no comenzará hasta transcurrido el plazo mínimo de tres meses, contados desde la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».